



# 笑顔さんさん東っ子

令和8年1月13日 文責 校長 福田 啓子



## あけましておめでとうございます

令和8年（2026年）が幕を開けました。旧年中は、本校の教育活動に格別の御理解をご協力を賜り、ありがとうございました。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

今年の干支は「丙午（ひのえうま）」です。「丙」は太陽のような激しい熱を「午」は前の巳年で成長した植物が成長を止める様子を表しており、その組み合わせとなる今年は、全力で最大限の成長を目指し、それを成し遂げる年といえるそうです。東っ子にとって令和8年が、干支が意味するように前途洋々たるものになるよう、教職員一同、指導や支援に励んでまいります。

## 地域学習で東川登町を新たに知る（6年生 1月9日）

武雄市の鷹匠さんを講師に迎え、6年生が地域学習を行いました。東川登町が長崎街道の一部であったこと、長崎街道を行き来する人達の中に殿様がいて、その殿様が逗留していた住宅が東川登町に残っていることなどを紹介していただきました。また、御自身の職業である「鷹匠」について、環境保全との関わり、日本文化との関わりにも触れながら紹介してくださいました。間近で見るタカの迫力、鷹匠とタカとの信頼関係に子どもたちは驚いたり感心したりしていました。石橋さんは、「みんな、東川登町ってすごいんだよ。」と伝えてくださいました。身近に素晴らしい歴史遺産があるという事実を知り、子ども達の地域への興味がぐんと高まりました。石橋さんには、もう一度来ていただき、一緒に住宅を訪れる予定です。



## お知らせ



武雄市PTA連合会が、教職員の働き方改革リーフレットを作成されました。持続可能な学校づくりに向けて、教職員が心身のゆとりを持ち、「子どもと向き合う時間」を確保できるよう、学校が取り組んでいることへの御理解・御協力をお願いするものとなっております。本日、長子児童に配布いたします。御一読ください。

## ぞうきんをいただきました

内田区の方から雑巾をいただきました。毎年作ってくださっています。ありがとうございます。

